

## MNC Sekuritas Lebarkan Sayap ke Pangkalpinang dan Surabaya

Pangkalpinang — Keingintahuan masyarakat terhadap dunia pasar modal saat ini memang belum muncul dengan sendirinya. Buktinya, indeks literasi keuangan di sektor pasar modal pada tahun 2016 berdasarkan Survei Nasional Otoritas Jasa Keuangan (OJK) masih di bawah angka 5%, paling rendah dibandingkan sektor perbankan, asuransi, dana pensiun, dan industri jasa keuangan lainnya.

Bersama dengan Bursa Efek Indonesia, MNC Sekuritas aktif melebarkan sayap ke berbagai pelosok Indonesia, khususnya wilayah yang masyarakatnya memiliki potensi untuk bertumbuh dari aspek investasi namun belum tersentuh oleh institusi maupun infrastruktur pendukung yang memadai. Salah satunya adalah melalui peresmian cabang MNC Sekuritas di Pangkalpinang, Kepulauan Bangka, Senin (19/11/2018).

Pemotongan tumpeng sebagai simbol peresmian kantor cabang Pangkalpinang dilakukan oleh Direktur *IT & Online Trading* MNC Sekuritas Fifi Virgantria dan diserahkan kepada Kepala Cabang MNC Sekuritas Pangkalpinang Rizal Manullang, turut disaksikan oleh Kepala Bursa Efek Indonesia Kantor Perwakilan Pangkalpinang Yoseph Kaburuan.

Direktur *IT & Online Trading* MNC Sekuritas menjelaskan cabang Pangkalpinang merupakan cabang MNC Sekuritas yang pertama di Kepulauan Bangka. Cabang tersebut turut melengkapi keseluruhan jaringan MNC Sekuritas menjadi total 119 *point of sales*.

### **Peresmian Cabang Surabaya Tidar**

Selang beberapa hari setelah acara Peresmian MNC Sekuritas Cabang Pangkalpinang, Direktur *Investment Banking* MNC Sekuritas Dadang Suryanto meresmikan kantor cabang MNC Sekuritas di jalan Tidar, Surabaya, Jawa Timur pada hari Rabu (21/11/2018). Peresmian tersebut dilakukan bersama dengan Perwakilan Cabang MNC Sekuritas Surabaya Tidar Karyanto Tjahjadi, turut disaksikan oleh perwakilan Pusat Informasi Go Publik (PIGP) BEI Kantor Perwakilan Surabaya, Dyan Fajar.

Dadang menjelaskan, cabang Surabaya Tidar merupakan *point of sales* MNC Sekuritas ke-5 di Kota Pahlawan. MNC Sekuritas telah memiliki kantor cabang di Taman Ade Irma Suryani. Tak hanya itu, Perseroan juga telah bekerja sama dengan beberapa universitas di kota Surabaya berupa poin Galeri Investasi, antara lain Universitas 17 Agustus 1945 (UNTAG), STIE Perbanas Surabaya, dan UPN Veteran Jawa Timur.

“Dengan kehadiran cabang Surabaya Tidar, MNC Sekuritas memiliki 120 *point of sales* secara nasional. Melalui jaringan kami, kami ingin terus aktif memberikan edukasi pasar modal ke berbagai penjuru negeri, sehingga ke depannya generasi muda Indonesia semakin cerdas berinvestasi saham,” tutup Dadang.

\*\*\*

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 36/MKT/XI/2018

### Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)